

## ABSTRAK

**NURFAJRIANI, 2024.** *“Analisis Komoditas Unggulan dan Daya Saing Subsektor Pertanian di Kabupaten Luwu”*. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Palopo Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Jibria Ratna Yasir.

Skripsi ini membahas tentang analisis komoditas unggulan dan daya saing subsektor pertanian di Kabupaten Luwu. Dengan tujuan untuk mendeskripsikan komoditi yang unggul dan berdaya saing di Kabupaten Luwu menggunakan metode kuantitatif deskriptif. Serta teknik pengambilan data berupa dokumentasi. Penelitian dalam skripsi ini menggunakan analisis LQ (*Location Quotient*) dan analisis *shift share*. Hasil penelitian ini yaitu komoditi yang unggul pada sektor pertanian yang meliputi subsektor tanaman pangan, perkebunan, hortikultura, dan peternakan yaitu komoditi padi, cengkeh, kakao, sagu, pisang, durian, pepaya, sapi, kerbau, kambing, babi, ayam kampung, ayam petelur, dan itik/manila dengan perolehan nilai LQ >1 dan di kategorikan sebagai basis. Dan melalui analisis *Shift Share*, teridentifikasi komoditi yang memiliki aspek yang baik pada spesialisasinya dan dayasaingnya yaitu jagung, kedelai, kacang tanah, kacang hijau, dan ubi jalar pada subsektor tanaman pangan. Komoditas kakao, kapok, jambu mete, dan kelapa sawit pada subsektor perkebunan. Komoditas bawang daun, bawang merah, cabai rawit, kembang kol, ketimun, kubis, sawi, dan terung pada subsektor hortikultura. Dan komoditas sapi, kerbau, babi, ayam kampung, ayam petelur, dan itik/ manila pada subsektor peternakan. Berdasarkan identifikasi klasifikasi pada sektor basis diketahui bahwa pada subsektor bidang pertanian yang tergolong komoditas unggulan/ kuadran I yaitu padi, cengkeh, kakao, sagu, pisang, pepaya, sapi, kerbau, kambing, babi, ayam kampung, ayam petelur, dan itik/manila merupakan komoditi basis yang memiliki nilai komparatif dan kompotitif positif atau terbaik.

**Kata kunci:** *Daya Saing, Komoditas Unggulan, Subsektor Pertanian*